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YO SOY EL SER INMORTAL. Y MI CUERPO QUE YO TENÍA EN AQUELLOS TIEMPOS NO FUE HECHO
DE MANOS DE HOMBRES. YO EL SER, RECOGÍ TODOS LOS ELEMENTOS Y LOS CONDENSÉ Y LOS

HICE MATERIA Y COMPUSE EL CUERPO.

MI CUERPO NO FUE SEPULTADO, SINO LO QUE PASÓ Y LO QUE YO HICE FUE DESINTEGRARLO
NUEVAMENTE Y VOLVERLO DE DONDE ERA, ESAS ENERGÍAS REUNIRLAS Y ASÍ DES-CONDENSARLAS

Y FUERON OTRA VEZ.

[20130707] Amados míos, Yo les bendigo en esta hora, les bendigo vuestro cuerpo, vuestra mente,
vuestra conciencia y les bendigo el estrado donde se encuentran. Así, os también les agradezco por
vuestras humildades que son en vosotros mismos. Hoy y como siempre, vengo a vosotros con la
misma intención y con la misma intensidad de poder regalarte lo que tanto os te hace falta, se ha
perdido en vuestra mente y que hoy como siempre, me hace el honor de poderlas traer hasta
vuestra conciencia, hasta vuestra alma, hasta vuestra mente.

Amados hermanos, deben de saber que Yo Soy la paz, pues vosotros deben de estar conmigo que
Soy la paz, deben saber que Yo Soy el gran amor. Pues vosotros estás dentro del amor, báñense,
sumérjanse a este amor divino que Yo Soy, Soy la igualdad perfecta, Soy la sabiduría perfecta en
vosotros mismos. Entonces vosotros deben estar sumergidos en esta gran vianda que Yo les entrego,
porque Soy la luz, la luz del alma, la luz de vosotros SERES. Vengo a resplandecer, como siempre, en
vosotros más conscientes, ya que vosotros conoces que la luz infinita y verdadera no son lo que tú
ves, no es lo que tú puedes ver ni que el hombre ha creado, esa no es luz para vosotros, esa es tu
creación como el pequeño Dios en la tierra.

Entren pues a la humildad, la humildad es una base fundamental para todo SER que quiera en
verdad ser un Alquimista, que desee cambiar sus formas tan aferradas donde vos te encuentras, sean
Alquimistas, reconózcanse. De cierto os digo, que un Alquimista es aquel que puede ver, puede oír,
sentir, hacer, que puede cambiar las cosas de inmediato cuando así lo desee. Así sean vosotros pues
hoy conscientemente, amados míos, para que la vida, para que vosotros estés en el presente y seas el
presente, entonces hagas lo que tienes que hacer para este mundo, para esta tierra, para con tus
hermanos. Porque, ya que vosotros estás conmigo en este punto, ya que vosotros quieres saber
sobre ti mismo quién eres, quién has sido, quién quieres ser. Yo les digo, están aquí, ahora falta la
disposición de cada uno de vosotros, falta que cambies todas las formas que os tienen en este
tiempo, en este presente momento.

Vosotros tenéis que conocer, que donde estéis vosotros con la forma que estéis trabajando, si estás
en la prepotencia, la prepotencia no les dejará ver este lado divino, este lado que es maravilloso,
que es divino y eterno y no te dejará ser la humildad. Pues es necesario que vosotros seas el gran
Alquimista, que puedas cambiar todos tus pensamientos que salen de tu alma, porque de cierto les
digo que el pensamiento no nace de vuestra mente, nace de vuestra alma. Llévenlo bien sabido,
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hermanos míos, para que vosotros no quieras componer tu mente, tu mente es una herramienta
solamente, es como una arma, como una arma de fuego, que ves el arma pero le pones una bala. Y
¿qué es la que la dispara?, ¿quién pone esa bala sobre el arma? ¿No eres tú? ¿No es tu alma? Tu alma
es la parte sensorial, es el sentimiento con lo que dispones hacer una u otra cosa en vuestra vida. Es
donde vosotros se distinguen uno al otro; y decís que es prepotente el que es prepotente, el que es
amor es amor, así distingues y os se distinguen entre sí.

Es pues como vosotros debes de seguir ahondando el conocimiento, la luz y poder constatar que la
luz no viene, sino está dentro de vosotros, sale. También os dije en aquél tiempo, no contamina lo
que entra, sino lo que sale de la boca, del corazón de cada uno de vosotros. Exactamente hoy se los
digo a vosotros igualmente, esto para que vosotros uses al temor, para que vosotros no cometas los
errores que has cometido de juzgar a tus hermanos, de juzgarlos, de recriminarlos y de hacer tantas
cosas en vuestras vidas. Yo les digo, son SERES encarnados, o sea teniendo un cuerpo y viviendo en
un cuerpo. Compréndete, conócete, se conscientes de que dentro de sí, dentro de este cuerpo estás
viviendo; pues no es el cuerpo el que actúa, sino es el SER que está actuando a través de ese cuerpo.

El cuerpo de nada aprovecha en la vida sagrada, porque este cuerpo es pasajero y lo que siempre
vive eres tú, el SER. ¿No mi amado Pablo refirió algo y se los dijo como la espiga?, ¿no os dijo pues
que el fruto es echado a la tierra, es sembrado y lo que se levanta de ella al final es la espiga? ¿No así
son vosotros con este cuerpo? ¿No así fui Yo en aquellos tiempos que viste que murió el cuerpo? Eso
que fue, solo fue una visión, que no fue real lo que viste conmigo, porque YO SOY EL SER
INMORTAL. Y MI CUERPO QUE YO TENÍA EN AQUELLOS TIEMPOS NO FUE HECHO DE MANOS DE
HOMBRES, NO FUI COMO VOSOTROS, MIS BIEN AMADOS. YO EL SER, RECOGÍ TODOS LOS
ELEMENTOS Y LOS CONDENSÉ Y LOS HICE MATERIA Y COMPUSE EL CUERPO. Y cuando vosotros
por tu ignorancia, por todo lo que estaba haciendo en ese momento, porque a los grandes de la
tierra no les parecía que Yo les quitara a la gente, que Yo quitare a vosotros de ser mozos y que
pasaras a ser un SER deliberadamente. Quitaron, dijeron quitarme la vida y como ya sabes se hiso
todo lo que se tenía que hacer. Pero MI CUERPO NO FUE SEPULTADO, SINO LO QUE PASÓ Y LO
QUE YO HICE FUE DESINTEGRARLO NUEVAMENTE Y VOLVERLO DE DONDE ERA, ESAS ENERGÍAS
REUNIRLAS Y ASÍ DES-CONDENSARLAS Y FUERON OTRA VEZ. Porque Yo Soy el SER PODEROSO, el
SER INMORTAL, porque Yo Soy el SER que no hay nada que Yo no conozca, mis bien amados.

Entonces vosotros debes saber, debes conocer, debes vosotros pasar por el crisol y volver a ser
conscientes que eres luz y volver a dar tu brillo en la luz y hacerte inmortal como eres. Solo es dejar
de creer en la mortalidad. Y así, estas han sido mis intenciones siempre porque a eso vine a la Tierra,
ha eso vine desde miles y miles y miles de años, a eso vine a buscarles, a hacerles conscientes de
vuestra vida, de vuestro vivir y a decirte que no hay nada más alto que vosotros, ni nada más bajo
que vosotros, son iguales, son el mismo Dios, son la misma creación. Que CUANDO DEJES DE CREER
EN QUE TÚ ERES LA CREACIÓN, ES PORQUE HAS CREÍDO YA QUE ERES EL CREADOR y entonces
conocerás a tu creación, sin perder de vista que detrás de ti, como SER, hay otro CREADOR DIVINO
y así sucesivamente es infinito.

Es pues, vosotros deben ir preparándose, preparándose fuertemente para que vosotros puedas hacer
lo que Yo os les dije, porque desde hace dos mil años y más que vine, Yo les dije: “Si tan siquiera
tuvieras la fe como del tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete
al mar y lo haría, te dije” También visteis que Yo pude convertir el agua en vino, pero no como el
que vosotros pensáis, no, mis bien amados, no se confundan, ese vino que Yo hice no tenía ningún
grado de alcohol como el de vosotros. Pues no penséis que Yo he hecho el vino como el de vosotros
y por eso lo tomas, no, mis bien amados, eso es de vosotros. Entonces vosotros adquiriendo esa
totalidad de fe, pudiéndote consagrar ahí, ¿qué os les faltará hoy?, ¿qué les faltará, mis bien amados?
Si vosotros tan siquiera tuvieras como el tamaño de una mostaza vuestra fe, ¿qué no convertirían
hoy? Vosotros sufres de carencias sobre la tierra porque han estado atenidos, porque así les han
enseñado. El astuto les ha enseñado solo a seguir, solo a creer afuera y a vosotros les quito las armas,
las armas, quiero decir, la sabiduría de sí mismos, la creencia de sí mismo y les hizo pobres y como
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pobres solo ven pobrezas siendo ricos vosotros; siendo la opulencia vosotros, hoy te comportas
como la pobreza.

Pues a eso he venido en todos los tiempos, a hacerles recordar que vosotros son el poder autentico y
que puedes desmantelar todo lo impuesto, lo que les han impuesto vuestros hermanos los astutos y
poder vivir libremente. A eso he venido en todos los tiempos y a eso vengo hoy a hacerte palpable
lo que tú eres, a decirte que lo has hecho, lo estás haciendo, pero en el lado contrario de tu vida y
has hecho como: no puedo, no soy, no valgo, estoy acabado. Todo eso lo han hecho vosotros y Yo
vengo a decirte que eso es un engaño, que es una mentira. Porque vosotros eres creador de ti
mismo, de tus mismas obras, de tu mismo mundo, de las cosas que te atan en tu interior, de las cosas
que te manejan. Mi gran deseo es que vosotros hoy te prepares, pero puedan borrar de vuestra
mente la astucia, porque vosotros son más astutos, han actuado más en la astucia, porque vuestra
meta es engañar, vuestra meta es robrar, es enfermar, es quitarte la paz entre sí, eres un astuto. Y te
ha vuelto como el hombre en la tierra un gran político. Porque el político solamente quieres que lo
veas de frente y de frente pone una bonita máscara, un buen rostro para engañarte, detrás esta él.
¿Lo comprenden? Así son vosotros también, así son vosotros, mis bien amados. Porque nadie conoce
a nadie, solo Yo les conozco a cada uno de vosotros, solo Yo. Y por eso les vengo a decir esto,
porque si has venido a esto, pues aquí lo tienes, si has venido por querer ser algo nuevo, alguien
nuevo en la luz, pues aquí está la luz, esta es la luz.

Todo lo han hecho al revés, todo lo han hecho en el lado negativo, has trabajado por muchos
tiempos en ese lado, que solo ese lado te da lo que vosotros has hecho. Es como la siembra,
hermanos míos, lo que sembrares eso cosechares. Hoy en tu tierra aquí donde estas, ¿no el que
siembra maíz cosecha maíz?, ¿el que siembra frijoles cosecha frijoles? ¿No es así pues, mis bien
amados? Pues en la vida sagrada y espiritual también cosechan. El odio es una siembra, el desamor es
una siembra, la vanidad es una siembra y todo aquello es una siembra, ¿y no de eso cosechas? La
ignorancia es una siembra, ¿y no estás cosechando de ella?

He venido Yo a hablar con vosotros, aunque parezca que vosotros no hablas conmigo, estás
hablando, sí, mis bien amados, estás hablando y Yo te estoy respondiendo. Yo he estado hablando
con vosotros. Porque lo único que deseo, es que sepas que no te escondes de nadie, que te engañas
queriendo ocultarte, no, eres tú. Y Yo quiero que seas UNO SOLO, si estás aquí, vosotros todos
deben cambiar, deben de ser como os digo: Alquimistas, cambiando, transformando todos tus
pensamientos con los que así has actuado, toda tu conciencia, toda tu alma, todos tus sentimientos.
Porque como os les he dicho, el alma es tu conciencia, son tus sentimientos y de allí brotan todas las
cosas y tu mente es una arma donde la depositas para que viaje en segundos, en milésimas. Porque
el pensamiento es más rápido que una bala tirada por una arma. Antes que el arma, que la bala
llegue a su objetivo, ya tú estás sentado sobre el objetivo.

Hermanos, dense cuenta cómo es que vosotros afectas, afectas a tus hermanos y tus hermanos te
afectan a ti; y que es por eso que vosotros sabiendo todo esto debes afectarlo positivamente. Pues
están juntos, estamos aquí, deben afectarse positivamente y ser UNO SOLO. Mis queridos hermanos,
si se entienden me entiendes, si te ves me ves, si te escuchas me escuchas. Es así la regla y vosotros
sabrás lo que está pasando en vuestras mentes. Pues ya ven que no son nuevos, que eres de muchos
y muchos siglos, de muchísimos siglos. Y que hoy estás queriendo prepárate para saborear de estas
mieles divinas, para entrar a este mundo sagrado y no carecer más, aun estando sobre la tierra.

Porque, de hecho les digo, ¿dónde es que podrás vosotros volver vuestros estados metales? ¿No es
aquí? No será mañana ni fue ayer, es ahora mismo. Pues adelante, mis bien amados, no detengan
vuestros pasos en el camino por querer ser mejores, sino arrecien más vuestro senda, vuestro
camino, sean más veraces y entonces vosotros luz serás más luz, más claro y podrás distinguirte en la
oscuridad porque eres la luz. ¿Ves, ves a dónde quiero llevarte, a dónde quiero que estés vosotros?
¿Ves que lo único que deseo es que vosotros te des cuenta de ti mismo, que logres creer en ti mismo
y que logres hacer lo que tengas que hacer para bien tuyo y bien de vuestros hermanos? ¿Ves que no
has venido a la tierra como un desconocido? No han llegado a la tierra vosotros, vosotros están
aquí, son de aquí. Vosotros tienes el amor, la dedicación conscientes de que vosotros ensuciaste este



MI CUERPO NO FUE SEPULTADO, SINO LO QUE PASÓ Y LO QUE YO HICE FUE DESINTEGRARLO NUEVAMENTE.

Página 4 de 6

mundo tierra y que lo estás redimiendo y si no lo estás haciendo lo tienes que redimir para que
vosotros vivas en una felicidad como SER. Porque todos los acontecimientos que ven tus ojos, todo
lo que has visto y todo lo que verás, no son más que vuestras creaciones. Me refiero a vosotros
como creadores del universo, a mi amada Humanidad, a cada SER, me refiero a la masa que hay
aquí, a todos vosotros, a toda esta Humanidad que juntos han podido enviar a los espacios la
negrura, han podido hacer los truenos, han podido hacer que las aguas salgan de su cauce y todo lo
han hecho vosotros. ¿No son vosotros los que han cercado con líneas las tierras y las han convertido
en territorios? ¿No son vosotros bajo esa presencia oscura que lo han hecho? Vosotros han divido la
tierra y se han dividido entre sí porque trabajas con vuestra ignorancia, trabajas con la astucia
porque trabajas con todo al revés.

Yo os les digo, cuando vuelvas a mi Dios Padre quitarás todas las vallas, todas las cercas han de
quitarse porque solo el amor reina. Si todo esto que ven tus ojos aquí, que vosotros has hecho, es
por eso por lo negativo, por eso ves, por eso existen estos mapas y en los mapas puedes ver todo
país, toda ciudad que colinda entre sí. Pero te digo que en los postreros días y en los postreros
tiempos, cuando haya pasado la oscuridad, la oscuridad que hay en donde estás, todo ha de ser
claro y hermoso y no habrá ninguna cerca, y nadie les impedirá el poder disfrutar de todas las cosas.
Porque vosotros y tus hermanos y los cabezas de la tierra, me refiero a un Papa, a un Presidente y a
todos los demás, son quienes han hecho muchas vallas, mucha división y quieren vender hasta el
oxígeno, quieren vender y venden el agua y venden los frutos y venden todo. Todo esto ha de
quitarse. Oírme bien, mis bien amados, que todo esto ha de quitarse.

Porque Yo en aquellos tiempos, os dije de este tiempo: “No quedará piedra sobre piedra”. Y así les
digo hoy, de esto que ven vosotros no quedará nada. Pero todo esto lo han hecho vosotros, pero
todo esto, hermanos, y vosotros habrás de quitar todo esto y sí lo quitarás en su tiempo de
arrepentimientos. En cuanto surja el arrepentimiento sobre esto, empezaras a trabajar sobre esto y
todo será devuelto como debe de ser. Pero mientras existas como la astucia, como el hombre negro,
como el hombre negativo, todavía existirá esto que ven tus ojos, tus ojos materiales, porque tus ojos
espirituales son los que hacen estas visiones.

Por eso Yo les invito hoy y siempre a ser mejores y que comience por ti, por tu lado, esta nueva vida
tan hermosa, sí, mis bien amados. Todo esto es lo tendrás que hacer y lo que debes estar ya
haciendo para bien vuestro y de vuestra humanidad, todo esto es lo que a ti confiere de esta vida.
Trabajen sobre de esto y Yo les digo, no penséis qué comerás, qué beberás. Si cuando vos seas,
cuando vos te confirmes como un Alquimista, como un Dios Verdadero, ¿de qué faltarás?, ¿cuál es
pues vuestro temor de estar conmigo? Si Yo les he prometido el reino, les he prometido la gloria,
pues entonces háganlo, mis bien amados, háganlo, júntense todos, ambos y hagan una familia entre
sí y comiencen a trabajar, comiencen vosotros. Así comenzaron mis Discípulos en aquellos tiempos,
se armaron de valor y pudieron dar muestras de una vida divina, hermosa, aun estando sobre la
tierra. También vosotros estás llamado a realizarlo por ti mismo. Para esto tendrás que vencer
vuestros temores, el temor a lo desconocido, a lo desconocido para vosotros, porque no hay nada
desconocido, solo es comprenderse en todo.

Amados míos, he aquí la luz a vosotros, he aquí a brillar con vosotros he venido y a través de
vosotros, he de brillar con vuestros hermanos que no conocen, que no se conocen, a través de
vosotros haré Yo las cosas sometido por vosotros mismos en el amor. Pero no más faramallas, no
más discusiones, no me presentes tu ignorancia, no me presentes tu aferramiento a lo negativo, no
vengas con esas formas ante Mí; si vienes ante Mí es porque quieres, es porque sientas que has
encontrado el refugio divino en tu corazón. Pues entonces muéstralo, mis bien amados, muéstrenlo
vosotros y Yo haré las cosas a través de ti, estaremos juntos y vos podrás platicar conmigo y vos
podrás oírme a Mí y vos podrás ver las cosas que puedo hacer por ti y a través de ti, y vos te has de
llenar de gozo y de alegría por tantas cosas que se pueden hacer, todas las cosas. Pero préstenme
vuestro corazón, que es tu alma, quiero decir; préstenme vuestra alma, dejen que sea mi vehículo
principal y dejen que Yo pueda dirigirme a vuestros pensamientos y Yo pueda hacer las cosas que
quieres que sean. Para esto tendrán que salirse del egoísmo, tendrán que salirse de la envidia,
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tendrán que salirse de la prepotencia, de la intranquilidad y de todo aquello. Porque de cierto les
digo, ¿acaso has visto que son compatibles el agua y el aceite?, ¿acaso lo han visto alguna vez? Pues
lo que os quiero decir es que es imposible que vosotros teniendo ignorancia, teniendo aferramientos,
teniendo el orgullo, teniendo la vanidad, puedas experimentar el amor, la paz, la luz y puedas
experimenta lo que vos quieres que hoy quisieras que se viera. Porque hoy quisiera poder hacer ese
lado bueno y os te sale lo malo, quisieras estar sano y estás enfermo, quisieras estar rico y estás
pobre, quisieras convertir las cosas y no las conviertes a como vos quisieras, y todo esto es como
vosotros son. ¿Lo van entendiendo, mis queridos hermanos? ¿Vas entendiendo cuál es la preparación
para que vosotros en verdad estés conmigo y hagamos las cosas juntos?

A vosotros les llamo lo que son y Yo les digo serecitos bien amados porque han retrasado su vida,
porque no quieres dejar tus posturas ambiguas. ¿Por qué te aferras a lo que has sido, a lo que eres
negativamente? ¿Por qué, mis bien amados? Debes relajarte y debes cambiar las cosas de tu SER, de
tu mente, de tu alma, porque ahí están los secretos de la vida, solo ahí me verás vosotros y todo
aquel que haga esto, me verá en su corazón, sabrá que Yo estoy con él y hará las cosas conmigo y
Yo con él y este no carecerá como carecen vosotros, este ya no andará en la oscuridad, verá la
oscuridad de vosotros, no habrá solitario en él, porque sabrá que todo es, que todo es aquí, que
todo es eterno y que nada hay solitario, que dentro de la soledad existe todo, ¿o no es así, mis bien
amados? ¿No existe dentro de la soledad las plantas, los árboles, las aguas, la tierra y todo cuanto
existe? Pues vosotros ya no sentirás aquello, sentirás que estás dentro de la gran soledad y en la
soledad está todo, así se sentirán vosotros.

Sean conscientes de vuestra verdad, no te niegues solamente acéptala y acepta que hoy quieres
cambiarlas, quieres ser diferente, entonces procedan, hermanos. Y vosotros verás el poder de
vosotros mismos y lo harás descender ante esta tierra y los mares te obedecerán, los vientos se
calmarán, podrás calmar a todo, porque no habrá quien se resista a tu presencia porque Yo Soy en
ti. Son mis alumnos, pero créelo, en cuanto vosotros tengas la prepotencia, entonces no me creerás,
porque el prepotente se cree en sí mismo, no cree en nadie solo en sí mismo, no cree que hay otra
fuerza superior, otra fuerza que pueda cambiarlo todo, no lo cree, así puedes ser vosotros. Sal de
ahí, mis bien amados, y vislumbra esta luz en vuestra conciencia, en vuestra alma.

Yo hasta aquí os dejo este mensaje, me lleno de gusto, de placer haber convivido este instante con
vosotros. Pero de cierto les digo, que mi contento es y será cuando vosotros me creas tu mejor
amigo, me consideres tu amigo y puedas estar junto conmigo y puedas pedirme la ayuda para
cambiar, entonces más gozo sentiré de ti. Es pues, que Yo hasta aquí Yo dejo este mensaje, pero en
verdad les digo, sigue tu camino, tu camino de redención, sigue tu camino con conciencia abierta
experimentando cada paso de tu vida para mejor, para bien. La paz siga siendo contigo, el amor que
os dejo lo lleves en tu corazón, la alegría, el saber que no están solos, que estamos juntos.

Hermanos míos, sean benditos y Yo os puedo darles el día y la noche, puedo estar contigo y
hablarte de cosas infinitas, pero qué caso tendría. Si aun lo que has escuchado no todo lo aprovecha
vuestra alma, vuestra conciencia. Pues es por eso que hasta aquí Yo les dejo, porque sé, como os dije
en aquellos tiempos, la mies es mucha y los odres muy pequeños, los odres o sea los recipientes muy
chicos. En este caso y eso fue una parábola. Lo que os quise decir, es que la sabiduría era tanta, pero
vuestra mentecita, vuestra alma muy pobres, ¿y qué caso tendría derramarla? ¿Pues hoy qué caso
tiene derramarla? ¿Qué caso tiene que vosotros, siendo tan pequeños, se tire y se sepulta como se
sepulta una piedra preciosa en los lodos? Espero que lo entiendas muy bien, espero lo entiendan
vosotros para que esté en paz vuestra mente y alma, para que estén en paz y solo te mantengas
creciendo, creciendo. He aquí pues les digo, hasta pronto, mis bien amados, y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


